
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 558/2017 
  

 
Requer informações quanto a 
paralização das obras de construção 
da quadra de futebol society, 
localizada no Jardim Santa Rita de 
Cássia.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO o número de munícipes que vem procurando 

por este vereador em busca de informações quanto a paralização das obras da 
quadra de futebol society, localizada entre as Ruas Camaiuras, Cariris e 
Benjamin Wiezel, no Jardim Santa Rita de Cássia; 

 
 CONSIDERANDO que após visita ao local, esse vereador pode 

constatar a paralização; 
 
CONSIDERANDO a expectativa dos moradores do bairro e 

adjacências quanto á inauguração da quadra em questão; 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Por que as obras estão paralisadas? 
 
2º) Qual a empresa responsável pela realização dos serviços? 
  
3º) Os pagamentos em relação ao serviços estão em dia? 
 
4º) Qual o prazo inicial de entrega da quadra? 
 
5º) Quando serão retomados os serviços? Será a mesma 

empresa a responsável pela realização da próxima etapa? 
 
6º)  Houve algum aditamento de contrato? Quais? 
 
7º)  Há previsão para entrega da quadra? 
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8) Demais informações que julgar pertinente.  
 
 

Justificativa: 
 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
a demora na entrega da quadra, relatam ainda a paralização dos serviços, 
indignados buscam informações quanto a finalização dos serviços e entrega da 
quadra que será de grande utilidade para os moradores do Jardim Santa Rita 
de Cássia e bairros adjacentes.    

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de maio de 2.017. 
 
 
 
 

Gustavo Bagnoli 
-vereador- 

 


